



**Trauma-and violence-informed approaches: From implementation to evaluation |  
Approches tenant compte des traumatismes et de la violence : de la mise en œuvre à  
l'évaluation**

**Trauma-informed Community of Practice Knowledge Exchange |  
Échange de connaissances sur la communauté de pratique tenant compte des  
traumatismes**

June 6-7, 2023 | 6 et 7 juin 2023  
DoubleTree Hilton Hotel, 300 King St; London, ON


**OBJECTIVES OF THE KNOWLEDGE EXCHANGE**

1. Share information about trauma- and violence-informed practice in the gender-based violence field
2. Share and explore ways of measuring change at the individual and organizational level
3. Create sense of belonging among CoP members and a sense of identity of our CoP
4. Gather information for creating resources, linking projects, disseminating knowledge
5. Brainstorm how to measure the effectiveness of our CoP and the collective impact of the investment


**OBJECTIFS DE L'ÉCHANGE DE CONNAISSANCES**

1. Partager de l'information sur la pratique tenant compte des traumatismes et de la violence dans le domaine de la violence fondée sur le sexe
2. Partager et explorer des façons de mesurer le changement au niveau individuel et organisationnel
3. Créer un sentiment d'appartenance chez les membres de la CdP et un sentiment d'identité pour notre CdP
4. Recueillir de l'information pour créer des ressources, relier des projets, diffuser des connaissances
5. Faire un remue-méninges sur la façon de mesurer l'efficacité de notre CdP et l'impact collectif de l'investissement

**Draft Agenda | Ordre du jour (draft)**

	<b>Tuesday, June 6, 2023   6 juin 2023</b>
<b>8:00am-9:00 am 8h – 9h</b>	Breakfast   Déjeuner
<b>9:00am-9:30am 9 h- 9 h 30</b>	<b>Activity #1:</b> Welcome, Setting the stage & Check-in   Accueil, préparation du terrain et suivi
<b>9:30am-12:00pm 9 h 30 – 12 h</b>	<p><b>Forum #1:</b> Trauma- and Violence-Informed Care – from Individual to Organizational Approaches with guest speaker Colleen Varcoe</p> <p>Soins tenant compte des traumatismes et de la violence – des approches individuelles aux approches organisationnelles avec conférencière invitée Colleen Varcoe</p>  <p>Dr. Colleen Varcoe, RN, PhD is a professor Emeritus in the University of British Columbia School of Nursing. Her work aims to decrease inequity and violence including interpersonal and structural forms of violence such as racism and stigma related to poverty and substance use. Her research includes studies of the risks for and health effects of violence and promoting health for women who experience violence, especially Indigenous women, and promoting equity-oriented healthcare at the organizational level. She is the author of over 200 peer reviewed journal articles, chapters, and books on women’s health, relational practice and trauma- and violence-informed care.</p> <p><b>Forum 1 :</b> Soins tenant compte des traumatismes et de la violence – des approches individuelles aux approches organisationnelles avec conférencière invitée Colleen Varcoe</p>

	<p>Colleen Varcoe, RN, PhD, est professeur émérite à l'école d'infirmières de l'université de Colombie-Britannique. Son travail vise à réduire les inégalités et la violence, y compris les formes interpersonnelles et structurelles de violence telles que le racisme et la stigmatisation liée à la pauvreté et à la toxicomanie. Ses recherches comprennent des études sur les risques et les effets de la violence sur la santé, la promotion de la santé pour les femmes victimes de violence, en particulier les femmes autochtones, et la promotion de soins de santé axés sur l'équité au niveau de l'organisation. Elle est l'auteure de plus de 200 articles, chapitres et ouvrages de revues à comité de lecture sur la santé des femmes, la pratique relationnelle et les soins tenant compte des traumatismes et de la violence.</p>
<p>10:30am-10:45 am 10 h 30 – 10 h 45</p>	<p>Break   Pause</p>
<p>10:45am-12:00pm 10 h 45 – 12 h</p>	<p><b>Forum #1 (continued):</b> Trauma- and Violence-Informed Care – from Individual to Organizational Approaches   Soins tenant compte des traumatismes et de la violence – des approches individuelles aux approches</p>
<p>12:00pm-1:00pm 12 h – 1 h</p>	<p>Lunch   Dîner</p>
<p>1:00pm-2:00 pm 1h – 2 h</p>	<p><b>Workshop #1:</b> Identifying Intended Individual Outcomes in Trauma-Informed Interventions <b>Atelier 1 :</b> Déterminer les résultats individuels prévus des interventions tenant compte des traumatismes</p>
<p>2:00 – 3:00 pm 2 h – 3 h</p>	<p><b>Conversation opportunity   Occasion de conversation</b></p>
<p>3:00 – 3:15 pm 3 h – 3 h 15</p>	<p>Break   Pause</p>
<p>3:15 – 4:00 pm 3 h 15 – 4 h</p>	<p>Piecing together our expériences of trauma-informed practice Murale – rassemblant nos expériences en matière de pratique tenant compte des traumatismes</p>
<p>6:00 pm 6 h</p>	<p>Meet in lobby of hotel – walk together to ZenZa for dinner (if you wish to participate) Dîner - Rendez-vous dans le hall de l'hôtel - marche commune jusqu'à ZenZa pour le dîner (si vous souhaitez y participer)</p>

	<b>Wednesday, June 7, 2023</b> <b>mercredi, 7 juin 2023</b>
<b>8:00am-9:00am</b> <b>8h – 9 h</b>	Breakfast   Déjeuner
<b>9:00am - 9:30 am</b> <b>9 h – 9 h 30</b>	Check-in   Suivi
<b>9:30am-10:30 am</b> <b>9 h 30 – 10 h 30</b>	<p><b>Forum #2:</b> Building strong relations between community organizations and evaluators lead to better client outcomes. Guest speaker: Dr. David Gallant, University of Melbourne</p> <p>L'établissement de relations solides entre les organisations communautaires et les évaluateurs permet d'obtenir de meilleurs résultats pour les clients. Conférencier invité : David Gallant, Université de Melbourne</p>  <p>Dr Gallant is a Lecturer with the Department of Social Work. His research is focused on improving the physical, social, emotional and cultural outcomes for people in our communities. He is involved in a range of research areas including family violence, Indigenous populations, custodial environments, sport and recreation. David is also a program scholar within the Centre of Research Excellence Safer Families.</p> <p>Le Dr Gallant est maître de conférences au département de travail social. Ses recherches sont axées sur l'amélioration des résultats physiques, sociaux, émotionnels et culturels des personnes vivant dans nos communautés.</p>

	Il est impliqué dans divers domaines de recherche, notamment la violence familiale, les populations indigènes, les environnements carcéraux, le sport et les loisirs. David est également chercheur au sein du Centre d'excellence en recherche Safer Families.
10:30 am-10:45 am 10 h 30 – 10 h 45	Break   Pause
10:45 am-11:15 am 10 h 45 – 11 h 15	<b>Workshop #3:</b> Creating & Measuring Community & Organizational Capacity - small group activity  <b>Atelier 2 :</b> Créer et mesurer la capacité communautaire et organisationnelle – activité en petits groupes
11:15am-12:00pm 11h 15 – 12 h	<b>Forum:</b> Collective impact & participatory evaluation  <b>Forum:</b> Impact collectif et évaluation participative (équipe du CC)
12:00pm-1:00pm 12 h – 1 h	Lunch   Diner
1:00pm-2:00 pm 1 h – 2 h	<b>Activity</b> Knowledge Translation planning <b>Atelier :</b> Planifier le transfert des connaissances et utiliser les médias sociaux
2:00 pm-3:00pm 2 h – 3 h	<b>Conversation opportunity   Occasion de conversation</b>
3:00pm-3:15pm 3 h – 3 h 15	Break   Pause
3:15pm - 4:00pm 3 h 15 – 4 h	Storyboard Tour, Evaluation, Next steps Tournée des scénarimages, évaluation, étapes suivantes
4:00pm-5:00pm 4 h – 5 h	Goodbyes  Au revoir